



### **Nuevos decanos en Univalle**

Las facultades de Salud y Ciencias Sociales y Económicas de la Universidad del Valle tienen nuevos decanos. Germán Campo Cabal y Luis Carlos Castillo Gómez, respectivamente, tomaron posesión ayer de sus cargos ante el rector, Iván Ramos.

El decano de la Facultad de Salud es médico con especialización en psiquiatría de Univalle. El decano Luis Carlos Castillo es sociólogo de la Universidad del Valle y es PhD en sociología en la Universidad Complutense de Madrid.

Diario el País, Enero 6 de 2015. Página A2.